

紫波総合PTA会報

岩手県立紫波総合高等学校PTA

IWATE Prefectural SHIWA Comprehensive Senior High School

令和7年度

01号



CONTENTS

- PTA会長・校長挨拶
- 令和6年度卒業生 合格・内定一覧
- 令和7年度PTA役員及びPTA学級理事
- 高総体を終えて ■事務局だより



みなさん、こんにちは

PTA会長 中村 航



御挨拶

紫波総合高等学校 校長 大木 由里

日頃より、本校PTA活動に御理解、御協力賜り心より感謝申し上げます。本年度PTA会長を務めさせていただきます中村航と申します。微力ではございますが、子どもたちの健やかな成長を支える一助となるよう誠心誠意努めてまいります。一年間、どうぞよろしくお願いします。

新しい年度を迎えて、生徒の皆さんのがそれぞれの夢や目標に向かって、歩み始める姿に私たち保護者も大きな期待と喜びを抱いております。高校生活は、学びはもちろんですが、部活動や行事、日々の何気ない交流を通じて、多くのことを経験し成長する貴重な時期です。仲間とともに過ごすその一日一日が、きっとかけがえのない思い出となつていくことでしょう。

PTAといたしましても、生徒一人ひとりに安全で実りある

機会を作り、より良い成長の場を作つてあげたいという想いであります。そのためにも、学校との連携や地域のコミュニケーションを大切にしながら、生徒の皆さんのが安心して充実した学校生活を送り、よい思い出を残せるように、保護者の皆さんと力を合わせて取り組んでいきたいと考えております。

未熟な点も多く、御迷惑をおかけすることもあるかと存じますが、そこは温かく見守っていただけることを願つております。皆さまのお力添えをいただきながら、この一年PTA活動に尽力していくので、今後とも変わらぬ御理解と御協力を賜りますよう、宜しくお願ひ申し上げ、挨拶といたします。

初めまして。4月に大迫高
校から赴任してまいりました
大木由里と申します。どう
ぞ、よろしくお願いいたしま
す。

改めまして、PTA会員の皆様には、日頃から本校教育活動への御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。

4月7日の着任式・新任式で、整列している生徒たちの姿を目にし、新任地での生活への期待が一気に高まりました。翌8日には、紫波町長熊谷泉様をはじめ、PTA会長様、紫波町教育委員会教育長様の御臨席のもと、入学式を挙行し85名の新入生を迎えることができました。本年度、全校生徒251名でスター

トすることができます。それによ
り、この上ない喜びであり感謝の念に堪えません。

初めて。4月に大迫高校から赴任してまいりました大木由里と申します。どうぞ、よろしくお願いいたします。

改めまして、PTA会員の皆様には、日頃から本校教育活動への御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。

4月7日の着任式・新任式で、整列している生徒たちの姿を目にし、新任地での生活への期待が一気に高まりました。翌8日には、紫波町長熊谷泉様をはじめ、PTA会長様、紫波町教育委員会教育長様の御臨席のもと、入学式を挙行し85名の新入生を迎えることができました。本年度、全校生徒251名でスター

トすることができます。それにより、この上ない喜びであり感謝の念に堪えません。

豊かに「たくましく」を校訓として「地域と連携し、期待に応え、貢献することによって信頼され続ける学校」を目指しております。様々な活動をおこして、より地域との結びつきを深め、地域独自の教育資源を活用して、紫波町唯一の高校として、魅力を高めていきたいと考えております。

さて、生徒たちは、「結び」を生徒会活動方針として掲げ、生徒同士がより良い関係を持ち、学校生活を送ろうと取り組んでいます。今年度自転車安全利用鍵掛模型校にしてされ、紫波中央駅で自転車競技部員がヘルメット着用の啓発活動を行い、テレビニュースで放送されました。6月には本校HPが更新され、より生徒の活動が見やすい形となりました。ぜひ

足により合同チームで大会に臨んだ部もありましたが、それぞれの競技で今までの練習の成果を発揮し、生徒一人ひとりが悔いのない戦いをしたところでした。その中で、本校自転車競技部男子がトラック競技にて優勝を果たしました。また、6月の第57回東北高等学校対抗自転車競技選手権大会では、チームスプリント3位、男子個人ロードレースでは3名がインターハイ出場、女子はトラック・ロード競技、学校対抗完全優勝など

の結果を残し、合計7名が全国大会への切符を手にしております。全国大会での更なる活躍を期待しております。

結びに、保護者の皆様には引き続き本校PTA活動への御理解と御支援をお願いいたしますとともに、PTA活動への多数の御参加をお願い申しあげ、挨拶といたします。

ひ、noteから生徒の積極的な取り組みを御覧ください。

5月に行われました第77回岩手県高等学校総合体育大会におきましては、部員数不足により合同チームで大会に

【令和6年度卒業生 合格・内定一覧 (令和7年3月31日現在)】

区分	人数	学校名・企業名
大学	1	岩手県立大学ソフトウェア情報学部
文科省管轄外	1	岩手県立産業技術短期大学校矢巾キャンパス
専門学校	21	北日本ハイテクニカルカッキングカレッジ(4名)、大原ビジネス公務員専門学校(3名)、北日本ヘア・スタイリストカレッジ(3名)、盛岡情報ビジネス&デザイン専門学校(3名)、菜園調理師専門学校、専修大学北上福祉教育専門学校、盛岡ヘアーメイク専門学校、北上コンピュータ・アカデミー、代々木アニメーション学院、東北電子専門学校、仙台ウェディング&ブライダル専門学校、仙台大原簿記情報公務員専門学校
就職(管内)	13	森田製作(有)、白石食品工業(株)、(株)トーサイ、岩手ダイハツ販売(株)、(株)日産レンタカー岩手、(株)JAシンセラ、(株)メイキッシュ東北支社、ND(株)岩手営業所、IGRいわて銀河鉄道(株)、社会福祉法人紫波会、太平ビルサービス(株)盛岡支店、(株)SAKURA、日本オイルターミナル(株)盛岡営業所
就職(管外)	12	(株)アイオー精密(2名)、イーエヌ大塚製薬(株)花巻工場、(有)神山工業、きたかみ自販、(株)長府製作所花巻工場、東北丸大食品(株)岩手工場、(株)ミッセル、(株)長澤工務店、日新スズキ販売(株)、漁裕丸、(株)TSD
就職(県外)	10	(株)ヤマダデンキ(2名)※、第一貨物(株)(2名)※、日本郵便(株)東北支社※(株)ユニバース※、(株)エービーシー・マート※、(株)共立メンテナンス※、(株)やまや※、日本金属(株) ※本社所在地は県外であるが就業場所は県内の事業所
公務員	1	自衛隊

令和7年度PTA役員及びPTA学級理事

■PTA役員

PTA会長	生徒		PTA副会長	生徒		監査	生徒	
中村航	3C	ゆきか	小澤育子	1A	心咲	高橋節子	2B	花恋
			佐藤正美	2C	友紀	伊藤里子	3B	彩紗
			小野寺丈晴	副校長				

■母親委員(母親委員長…小澤育子)

氏名	生徒		氏名	生徒		氏名	生徒	
小澤育子	1A	心咲	伊東留美	2A	賢太	上川和佳子	3A	和真
斉藤香	1A	啓汰	後藤美保	2A	駿也	伊藤里子	3B	彩紗
佐々木美幸	1B	響	最賀万里	2A	千晴	佐藤郁美	3B	綾香
山東すみえ	1B	優真	高橋節子	2B	花恋	鈴木里美	3B	蒼空
鈴木由美子	1C	真桜	高橋晴美	2B	彩心	白野優子	3C	楓
			高屋敷美保	2B	琉嘉			

■PTA理事

1年次	生徒		2年次	生徒		3年次	生徒	
小澤育子	1A	心咲	伊東留美	2A	賢太	上川和佳子	3A	和真
斉藤香	1A	啓汰	後藤美保	2A	駿也	伊藤里子	3B	彩紗
佐々木美幸	1B	響	最賀万里	2A	千晴	佐藤郁美	3B	綾香
山東すみえ	1B	優真	高橋節子	2B	花恋	鈴木里美	3B	蒼空
鈴木由美子	1C	真桜	高橋晴美	2B	彩心	白野優子	3C	楓
			高屋敷美保	2B	琉嘉	千葉真太郎	3C	琥太郎

■PTA事務局

事務局長 佐藤貴生(3B副担 福祉)
事務局員 村上真子(1A担任 英語)、佐々木敬之(3C担任 商業)
畠山多香子(1B担任 家庭)、鎌田大樹(2C担任 数学)
菅沼和子(1C副担 商業)、武田敏之(2年次付 農業)



高総体を終えて

自転車競技部

部長 3年A組 昆 良祐

今年度の高総体は、トラック競技については、しっかりと優勝旗を持ち帰ることができました。上級生



では、2年菊池が、1kmタイムトラックで2位、スプリントで優勝、ポイントトレースで2位、キャップテンの吉田



弓道部

部長 3年B組 切 明 星

今年度は2名の新入生を迎えて、部の雰囲気は盛り上がりつつあります。部の和を大切に、応援してくださる皆さんの期待にこだわられるように次のレースも頑張ります。

が1kmTTで2位、4km速度競走で2位、3km1Pで2位、ポイントレースで3位と活躍しました。1年生では中里が1kmTT、2km1P、200mFT、スクランチの4種目で2位と活躍してくれました。そのほか、全員の活躍によりポイントで総合優勝することができ3連覇を達成することができました。ロード競技では、主力のマシントラブルや落車により結果を残すことはできませんでしたが、東北大会でインターハイ出場をかけた戦いに、より気合がはいったと思います。女子も

私たち弓道部は5月23日、24日に岩手県営武道館弓道場で開催された高総体に参加しました。参加36チーム中、予選で16位以上が

準々決勝に進出できぬといふ、私たちは的中数一本足りず、全体で17位、惜しくも予選で敗退してしまいました。

私たちの戦績はたった「一本」の差で、このようにとても悔しい結果となりましたが、後輩たちには私たちと同じ思いをしないよう、日々「一本」の大切さを意識して練習に取り組んで欲しいと思います。

3年生はこの大会をもつて引退となります。弓道部の活動は後輩にバトンタッチし、それぞれの進路達成に向けて頑張りたいと思います。これまで応援ありがとうございました。そして、これからも引き続き弓道部への応援、よろしくお願いいたします。

女子バレー・ボール部

部長 3年C組 白野 楓

私たち女子バレー・ボール部は、3年生1名、2年生6名で少人数ですが声掛けしながら高総体

にむけて日々の練習を頑張つきました。1回戦は、水沢商業・岩谷堂の合同チームと戦いました。

惜しくも1回戦で敗退してしまいましたが、一人ひとりが日々の練習の成果を発揮できたと思いました。

試合中は、緊張して表情が固くなっていますがお互い声掛けをして合って、少しずつ笑顔になってきて緊張がほぐれています。

3年生はこの大会をもつて引退となります。弓道部の活動は後輩にバトンタッチし、それぞれの進路達成に向けて頑張りたいと思います。これまで応援ありがとうございました。そして、これからも引き続き弓道部への応援、よろしくお願いいたします。

男子バレー・ボール部

部長 3年C組 千葉 琥太郎



私たち男子バレー・ボール部は、3年生3名、2年生5名で、高総体に向けてお互いを高めあいながら日々の練習を頑張つきました。その努力が功を奏し、高総体1回

3年生は、2年生5名で、高総体に向けてお互いを高めあいながら日々の練習を頑張つきました。その努力が功を奏し、高総体1回

戦では大東高校に勝利することができました。2回戦の花巻東高校には惜しくも敗れましたが、自分たちのすべてを出し切り、プレーすることができたと思います。

高総体が終わって3年生は引退し、2年生5名の新体制となります。大会に出場することは難しくなるかもしれません、バレーに対する熱はそのままで、日々の練習を怠らずに実力を高めてほしいです。

これから3年生と2年生はそれぞれの目標に向かって進んでいくことになりますが、それぞれの目標を見失わず、それを達成できるよう頑張つていただきたいと思います。

バスケットボール部

部長 3年B組 谷地 竜也

私たちバスケットボール部は、高総体に向け日頃の練習や練習試合に取り組んできました。男子は有望な1年生と2年生が多く入部してくれたため単独チームで挑みました。

男子2回戦の相手は江南義塾

高校との対戦でした。序盤は、県大会という緊張感があると思いましたが、自分たちのプレーをしっかり発揮することができていました。練習でやつてきたオールコートや3Pにつなげていく機会が増え勝つことができました。3回戦では新人戦で負けた専修大学北上高校と対戦でした。開始は相手に流れを渡さないように僅差で行きましたが、そのあと得点力のあるエースにボールを渡されないようになります。後半では気持ちを切り替え自分たちのプレーでいきましたが、最初の失点からうまく差を縮めることができなく敗退してしまいました。

今回の目標の3回戦突破ができませんでしたが、自分たちのプレーを最大限に発揮して高総体に挑めたので悔いを残さずでしたと思います。1・2年生もいろいろ課題がありましたが短い期間で成

くれた「ハドリ」のような結果が残せたと思います。また、多くの練習試合の機会を準備し、日頃の活動を支えてくれた顧問の先生及び保護者の皆様方に感謝の気持ちで一杯です。



陸上競技部 部長 3年C組 藤澤修司

心となり活動していくことになります。来年の高総体で今回結果を越えていくように、先を見据えて自ら何をすべきか考え、全員が同じ目標を待ち、活動していくチームになることを期待しています。

戦する」ものもありましたが、全員で楽しく活動することができました。やむに3年生2人は高総体に向け全力で練習を頑張りました。そして高総体では練習の成果を発揮し自分たちの満足のいく走りができるので良かったです。今までの3年間、たくさんの大にに出場し、たくさんのお出をつくることができました。その環境をつくってくれた顧問の先生には感謝しかありません。これから3年生は引退し、それぞれの進路達成をめざして頑張りたいと思います。これまで応援ありがとうございました。



本校の様子をnote.comでも発信しております。
是非ご覧ください。

<https://shw-hs.note.jp/>

事務局だより

今年度のPTA会長を中村航様にお引き受けいただき、新体制のもとで始動し4か月がたちました。日頃の保護者の皆様の御理解と御協力に事務局員一同心より感謝申し上げます。今月号では5月の高総体での活躍を中心にお届けします。また、表紙の写真はスポーツ大会での各クラスの写真です。

御意見、御要望がございましたら、お気軽に
お寄せください。

